
令和４年度学校運営協議会 

 

第４回 令和４年７月２１日（火）午後３時から午後４時 

 

 今回は、各学年と専科の教員の代表が 1 名ずつ出席し、児童の様子や学年の取組

について、委員の皆さんにお話をしました。 

 子供たちは、年度当初に比べて全体的に落ち着いてきた部分が見られる反面、羽

目を外し始めたところもあるということが、教員からも地域で活動されている委員の

方からも挙げられました。子供たちをよりよく育てていくためには、引き続き家庭や地

域で協力しながら対応していくことが必要だということを改めて確認できた機会とな

りました。 


